
Al  via  iter  semplificazioni
per  avvio  centri  estivi,
Ciambella  (Pd):  “Bene,
peccato  però  per  il  tempo
perso”

VITERBO – “La Asl come auspicavamo è’ tornata sui suoi passi
attivando un iter semplificato per l’attivazione dei centri
estivi”.  Lo  comunica  la  capogruppo  del  Pd  in  consiglio
comunale, Luisa Ciambella “Bene. Il rammarico è solo per il
tempo  perso  dagli  organizzatori  che  stavano  già  correndo
contro il tempo per offrire un servizio così delicato e atteso
dalle famiglie e dai loro figli. L’auspicio è che soprattutto
quando  si  trattano  materie  così  delicate  e  in  un  periodo
storico come questo si possa fare più attenzione. Chi lavora e
si assume responsabilità pesanti deve essere quantomeno non
ostacolato. Buon lavoro a quanti questa estate si impegneranno
per  rendere  la  vita  dei  nostri  figli  più  gradevole  dopo
l’emergenza sanitaria”.
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